

# 学校便り きらきら天妃っ子





**1月号** 令和6年 1月5日 校長 平良 その子

# 二学期後半スタート

新年、明けましておめでとうございます。昨年は、保護者・地域の皆様に大変お世話になり、大変ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、10日間の冬休みが明け、子供たちが元気に登校してきました。冬休み期間中のお子様の健康・安全管理、大変ありがとうございました。

さて、今日から二学期後半がスタートしました。早いもので、3月修了までの登校日数は、本日を含め、残り55日となりました。この3か月は、学年のまとめとして、中学校や次の学年への橋渡しとして、とても大切な時期です。生活面や学習面における今学年度のまとめの充実度が、中学校や次の学年の充実度に直結していると言っても過言ではありません。

残り3ヶ月、子供たち一人一人の意欲と可能性を高めていけるよう、職員一同頑張って参りますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

## 生活リズム&家庭学習パワーアップ週間②

1月15日~1月19日に、基本的生活習慣の確立と家庭学習の定着、質の充実を図ることを目的に「第2回生活リズム&家庭学習パワーアップ週間」として取組を行います。

本取組では、生活リズム朝会をはじめ、子供たち自身で早寝・早起き・朝ご飯等、日々の生活を振り返ったり、学習時間や学習の仕方について見直したりすりことを行っていきます。

また、「がんばりノートコンテスト」を行い、各クラスから家庭学習のお手本となるノートを掲示し、 家庭学習への意欲付けと質の向上につなげていきます。

ご家庭におかれましても、生活リズムのチェック表やがんばりノートへのコメント、励ましの声かけ、称賛の言葉がけ等、ご協力をお願いいたします。学校・家庭で連携し合い、子供たちの「やる気」にスイッチを入れ、生活リズムの改善と学習への意欲を高めていきましょう。

「遅刻ゼロ」(8時登校)に向けての声かけ等も、引き続きよろしくお願いいたします。

### 〈家庭学習のチェックポイント〉

学校では、子供たちが計画を立て、自ら考えて解決していく力を付けていいけるよう指導しています。以下の視点を参考にされ、家庭学習のチェック、コメント等をお願いいたします。

- ○家庭学習の「めあて」を立てる。
- ○授業の内容と連動していること。
  - 授業の復習や予習を行い、わからなかったことを再度考えたり、調べたりする。
- ○家庭学習を行った後、理解できたかどうか自分自身で振り返る。
- ○理解できていない場合は、再度学習する。

学習時間はもとより、お子様が「何を学び」「何を身に付けたか」が、とても大切になってきます。



本校児童の家庭学習がんばりノート達成者数 令和5年12月時点

3号:172名 6号:76名 9号:8名 12号:3名 15号:1名 18号:2名

※上記の号数に達成した子供たちを、「がんばりノート表彰」として年に3回表彰し、学級の代表児童にノートをプレゼントしています。

### 放課後の過ごし方について(協力依頼)

最近、自転車を利用した広範囲における行動が見られます。中には、58号線を渡り、小禄近辺まで遊びに出かける子もいます。

行動範囲が広がると交通量が増えることをはじめ、不審者との遭遇等、危険な目に遭うリスクが高まります。そのことから、学校では、58号線を渡らないよう指導しています。自分の住んでいる地域で子供達が過ごし、万が一の時、地域の方々に守っていただけるようご協力をお願いいたします。